

桂東ふれあいだより

ともに、一日も早い復興を願うばかりです。又、今年困ったことに、各地で発見が相次ぐ南米原産の強毒アリ（ヒアリ）対策について京都府舞鶴でヒアリ対処法の講習会が開かれたりしています。このような最中、もしかして、西京区が大雨が引き起こす水災害とか、地震で被災した際に、住民相互の助け合いがどのように必要になるのかを考える機会になつたと思います。日常から住民同士の交流と互いに支え助け合い、協力し活動することで災害時はもとより、それ以外のケースでも地域に福祉活動の輪を広める事で、安心、安全の福祉と地域の絆のまちづくりを目指しています。そのためには、社協と各種関係団体との連携の下に、近所同士の交流から始まりさまざまな活動への積極的な参加によつて進めていく事が重要です。私たち役員も高齢化し地域活

平成29年度 ボランティア総会

平成29年度桂東社会福祉協議会総会（ボランティア総会）は、4月21日午前10時より、北川文化ホールにて、出席者15名（来賓3名を含む）の下に開催されました。中川会長の挨拶に始まり、桂東自治連合会 小石会長、西京区社会福祉協議会 上野事務局長、北川顧問よりご挨拶をいただきました。議事に入り、平成28年度事業報告及び収支決算報告が原案通り承認されました。次に、平成29年度事業実施計画ならびに平成29年度予算が提案され、何れも原案通り承認され、議事は滞りなく終了しました。

平成29年度 事業実施計画 (9月以降の行事予定)

実施予定月日	事業内容
9月 1日 (金)	広報誌「桂東ふれあいだより」第22号発行
9月 8日 (金)	第3回健康すこやか教室と昼食会
9月28日 (木)	第3回「桂東サロン」御靈神社
10月 3日 (火)	寝具クリーニングサービス A・B地域
10月 4日 (水)	同上 C・D・E地域
10月13日 (金)	第2回配食サービス
10月20日 (金)	第2回健康すこやか体操
10月26日 (木)	第4回「桂東サロン」御靈神社
11月 (日時未定)	秋の一日レクリエーション
11月 (日時未定)	①小学生との交流会
11月30日 (木)	第5回「桂東サロン」御靈神社
12月 1日 (金)	防犯・交通安全教室と 第4回健康すこやか教室および昼食会
12月23日(土祝)	年末友愛訪問
1月12日 (金)	「新年の集い」と 第5回健康すこやか教室と昼食会
2月中	平成29年度 賛助会員（賛助会費）の募集
2月 2日 (金)	第3回配食サービス
2月 (日時未定)	②小学生との交流会
2月16日 (金)	第6回健康すこやか教室と昼食会
3月 9日 (金)	第4回配食サービス
3月16日 (金)	第3回健康すこやか体操
3月22日 (木)	第6回「桂東サロン」御靈神社



桂東社會福祉協議會

会長 中川 智雄



長かつた炎暑もようやく勢いがおとろえたようになりますが、皆様に思われますが、皆様にはご健康にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。平素は、桂東社協の福祉活動にご理解とご支援を賜り心から感謝いたします。特に、平成二十八年度の賛助会費の募集に際しましては、学区民の方々や企業（法人）団体様から温かいご賛同をいただき、総額「七四五、〇〇〇円」の御厚志を賜り、ご協力に感謝し心から厚く御礼申し上げます。さて、毎年異常気象が続くとそれが当たり前であるような気がしてきます。案の定、今年も又、七月五日九州北部で記録的豪雨（線状降水帯、流木大量流出）による、大きな被害が発生しました。九州以外の各地にも相次ぎ被害が出ています。被災さ

桂川地域包括支援センターの
◆◆◆
動に苦慮していますが、役員とボランティア
一同は、力を合わせて福祉事業に取り組んで
まいります。今後も一層のご支援とご協力の
程お願い申し上げます。

桂川地域包括支援センターの

役割と現状

京都市桂川地域包括支援センター

〔桂川地域包括支援センターの紹介〕

現在 8名の職員が在籍しており、社会福祉士、保健師、主任介護支援専門員が各専門分野の視点で連携し、業務をさせていただいております。高齢者の介護、福祉、健康、医療など、様々な相談業務ですが地域包括支援センターだけで解決できないことも多くあり、機関と連携をとり、つないでいくという役目もあります。

趙彊父之社會

高齢者数も増加し、要介護・要支援率も年齢とともに上昇し、85歳・89歳は約半数の方が認定を受けておられる現状です。今後、医療や介護を必要とする人も増加していきます。今後、一人暮らしや高齢者夫婦世帯も急増し、介護保険のサービスだけでなく、様々な生活支援が必要になります。桂東学区の皆さまは、地域内のネットワークつくりや、サロンの充実などで顔の見える関係づくりを率先してされています。先日の地域ケア会議でも、まずは挨拶が大切であり、日頃からの基本となる挨拶はとても重要だという意見が出ておりました。

【權利擁護】

安心して暮らせるようには、高齢者の権利を守ることや、虐待に対しての対応も行っています。成年後見制度の利用や、社会福祉協議会の事業も利用させていただいております。

介護予防

元気なうから介護予防を意識し、自分で生活機能をチェックすることも必要です。体を動かすこと、楽しく食べることも大切です。口の健康を維持することで心身の健康にもつながります。認知症の予防、うつ、閉じこもりの予防を行なながら、活動的な85歳を目指してほしいと思っております。

【地域との関り】

地域の方からの直接の相談も増えてきておりますが、地域で支え合うことに桂東学区の皆さんには力を入れておられます。私たちも本日のような桂東学区サロンには、できるだけ参加させていただき、顔を覚えていただき、相談しやすいようにと考えております。



